

Secretaría de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A SU LLEGADA A PUNTA ARENAS.

PUNTA ARENAS, 30 de Mayo de 1990.

S.E.: Simplemente quiero, a través de ustedes, transmitir un saludo a toda la población de Punta Arenas y de la Región, al llegar acá a Punta Arenas, en el primer viaje que hago dentro del país como Presidente de la República, en la primera visita a una Región. He querido, deliberadamente, partir por acá, por dos razones: una, por la necesidad que, me ha parecido, de preocuparme personalmente, de conocer la forma como se están afrontando los problemas derivados de la inundación que sufrió Punta Arenas y todas las calamidades que ello les trajo, y poder dar en el terreno las instrucciones y adoptar las decisiones que puedan ser necesarias para llevar adelante la labor que desde el primer momento ha estado realizando la autoridad regional, con la colaboración de la autoridad nacional y de la comunidad, para afrontar las consecuencias de esa calamidad.

Y, por otra parte, porque me ha parecido que debía empezar mis visitas como Presidente de la República por los extremos, que son los que más necesitan por estar más distantes de la preocupación de la autoridad central.

Reitero, un saludo a todos los habitantes de la provincia y de la región y entiendo que antes de irme tendremos oportunidad de conversar y con todo gusto contestaré las preguntas que ustedes quieran formularme.

* * * * *

PUNTA ARENAS, 30 de Mayo de 1990.

MLS/EMS.